

# LOS ADOLECENTES NO SOMOS MAQUINAS DE INFORMACIÓN

A veces decimos que no todo es como antes, pero nadie dice esto está así por qué nosotros lo dejamos avanzar claro está que nosotros son adolescentes y por su evolución es importantes las redes sociales y los medios de comunicación, pero no pensamos en que ellos también necesitan libertad, pensamos que porque ellos se la pasan pegados a los aparatos electrónicos lo tienen todo y a veces las cosas no son así.

Yo soy adolescente y amo mi libertad pero me duele que todos piensen que porque somos “la nueva generación” y tengamos que arreglar lo que con años han dejado pasar generaciones anteriores y para bajarlos de la nube nosotros no somos la generación que va a cambiar el mundo, somos otra generación que simplemente esta dejando pasar lo que con años todos hemos construido. Un mundo donde todo se convirtió en tecnología ahora mi pregunta es ¿Cómo serán nuestras vidas mas adelante? ¿hasta que punto llegaremos?

Si, la tecnología a cambiado la vida de todos, no solo la de los adolescentes están mal si piensan que por solo ser adolescentes tenemos que estar esclavisados y tenemos que ir un paso mas adelantado, se que ahora todo se puede manejar por estas, pero no piense que nuestras metas se basan en solo un celular, nosotros también queremos vivir y disfrutar nuestra vida al 100.

Ya para terminar quiero que por favor todas esas personas que piensan que esto de tomar todo virtual es fácil, póngase la mano en el corazón y miren el esfuerzo que hacen sus hijos, sobrinos, nietos E.T.C. para poder sorprenderlos a ustedes y que estén orgullosos de cada uno de nosotros, esto también va para los profesores, realmente ellos hacen un gran esfuerzo para que todos nosotros llevemos un ambiente ameno en las clases virtuales.